

# Salzburgo y "Sonrisas y lágrimas

Desde hace décadas, "Sonrisas y lágrimas" es una de las principales atracciones turísticas de Salzburgo: alrededor de mil millones de personas en todo el mundo han visto la película y, según las estimaciones, más de 350.000 fans de "Sonrisas y lágrimas" acuden cada año a Salzburgo para visitar los lugares de rodaje y las estaciones de vida de la familia Trapp.

La ciudad de Salzburgo y sus lugares únicos y originales ganaron fama mundial gracias a "Sonrisas y lágrimas": los primeros cinéfilos llegaron a la ciudad a principios de los años 70 para ver con sus propios ojos los lugares de rodaje de la superproducción de Hollywood. Varias veces al día, las excursiones en autobús de "Sonrisas y lágrimas" llevan a los visitantes internacionales del casco antiguo a Mondsee y viceversa; durante el trayecto, se cantan las canciones más populares del musical, como "Edelweiss" o "My favourite things". Las excursiones temáticas en bicicleta permiten echar un vistazo a lugares de rodaje que no pueden visitarse en autobús, y el Teatro de Marionetas de Salzburgo representa el musical no sólo en Salzburgo, sino en todo el mundo.

#### "Sonrisas y lágrimas", una canción de siempre

La película de Hollywood "Sonrisas y lágrimas" está basada en el musical de Broadway del mismo nombre, que se representó durante unas 1.500 funciones a partir de 1959 y ganó cinco premios Tony. El rodaje tuvo lugar en la ciudad de Salzburgo y sus alrededores en 1964, y al año siguiente la película musical protagonizada por Julie Andrews y Christopher Plummer ganó cinco Oscar. Aunque la película ha recibido poca atención en los países de habla alemana a lo largo de las décadas, las melodías y las líneas de las canciones son muy conocidas internacionalmente. La película se proyecta regularmente en todo el mundo desde hace 60 años, incluso en China, Corea, India, Australia y Sudáfrica.

## El nacimiento del turismo cinematográfico

El gran interés por las localizaciones originales de las películas de Hollywood dio lugar a una nueva forma de turismo en las décadas de 1970 y 1980. La primera gira cinematográfica en Salzburgo en 1967 fue el pistoletazo de salida para el marketing turístico. Los fans se convirtieron en viajeros y, con la creciente oferta de atracciones locales, "Sonrisas y lágrimas" se convirtió en uno de los cinco puntos de venta exclusivos de Salzburgo como destino turístico, junto con Mozart, el Festival de Salzburgo, el Adviento y el Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO. La fascinación por el cine atraviesa todas las clases sociales y generaciones, y ha recibido un nuevo impulso en los últimos años gracias a su presencia en las redes sociales y las opciones de streaming.

#### Viva el musical en Salzburgo

El **Teatro de Marionetas de Salzburgo**, que existe desde 1913, cuenta con "Sonrisas y lágrimas" en su repertorio desde 2007. Diez titiriteros hacen bailar a más de cien marionetas al son de la música original en esta obra de 90 minutos de duración. El musical se representa en inglés con sobretítulos en alemán, inglés, francés, español y japonés. Otra oportunidad de escuchar las melodías más famosas de Salzburgo es el espectáculo "Highlights", de 35 minutos de duración, en el que se presentan fragmentos de "Sonrisas y lágrimas" y "La flauta

www.salzburg.info

## COMUNICADO DE PRENSA



mágica" de Mozart. El Teatro Estatal de Salzburgo lleva más de diez años deleitando al público con la versión en alemán del musical y también ofrece a los salzburgueses el acceso a la fascinación de "Sonrisas y lágrimas".

www.marionetten.at; www.salzburger-landestheater.at

#### Giras de Sonrisas y lágrimas

Se calcula que unos 350.000 aficionados acuden cada año a Salzburgo para ver "Sonrisas y lágrimas", la mayoría de los cuales reservan excursiones en autobuses grandes y pequeños a los escenarios de la película. La primera gira de "Sonrisas y lágrimas" fue ofrecida en 1967 por la misma empresa de alquiler de coches de Salzburgo que actuó como compañía de transporte local durante el rodaje de la película de Hollywood en 1964. Esta excursión fue votada ganadora en la categoría de "Experiencias más importantes de Austria" en los "Travellers Choice Awards 2024" de Tripadvisor. En la actualidad, los visitantes internacionales pueden realizar la visita varias veces al día en inglés. La ruta va desde Mirabellplatz, pasando por el palacio de Leopoldskron y el parque del palacio de Hellbrunn, hasta Mondsee, ida y vuelta. Los guías de Austria, certificados por el Estado, también ofrecen paseos por la ciudad sobre el tema. <a href="www.panoramatours.com">www.panoramatours.com</a>, www.bobstours.com, www.salzburg-sightseeingtours.at, www.salzburg-guide.at

## Cantar y montar en bicicleta: Fräulein Maria's Bicycle Tours

Los deportistas aficionados a "Sonrisas y lágrimas" tienen la oportunidad de explorar en bicicleta las localizaciones y lugares de rodaje de la ciudad de Salzburgo. De abril a octubre, los grupos de ciclistas guiados comienzan su recorrido todos los días a las 9.30 h en Mirabellplatz: la ruta dura unas tres horas y media a lo largo de los jardines de Mirabell hasta el Pferdeschwemme, pasando por el cementerio de San Pedro, la abadía de Nonnberg, el palacio de Leopoldskron, el castillo de Frohnburg y, a través de Hellbrunner Allee, el palacio de Hellbrunn y de vuelta a la ciudad.

www.mariasbicycletours.com

#### Más experiencias para los fans de la película

Schloss Leopoldskron ocupa un lugar especial entre las localizaciones originales. Los huéspedes del hotel tienen acceso exclusivo al jardín y al castillo con sus fascinantes habitaciones, que sirvieron de inspiración para la producción de Hollywood. Quienes deseen comparar directamente las escenas de la película con las localizaciones de Salzburgo tienen la oportunidad de hacerlo en el YOHO Salzburg: la película musical se proyecta aquí todas las noches en el salón. Desde hace algunos años, también son muy populares las bodas en algunas de las localizaciones de la película, como el pabellón del parque del palacio de Hellbrunn, el palacio de Frohnburg y el Untersberg. Las visitas guiadas a los Festivales de Salzburgo incluyen también una visita a la famosa Felsenreitschule, donde se rodó el concierto final de la familia Trapp. La famosa pradera de picnic en las montañas de Salzburgo puede visitarse como parte de la "Ruta de Sonrisas y Lágrimas" en Werfen. www.schloss-leopoldskron.com/, www.yoho.at/; www.salzburgerfestspiele.at/; www.werfen.at

### "Sonrisas y lágrimas" en el aniversario de 2025

El 60 aniversario de la película se celebrará de diversas maneras. Mientras el Museo de Salzburgo proyecta su propio museo de "Sonrisas y lágrimas" en Hellbrunn en 2026, las primeras piezas se expondrán en un museo pop-up en Schloss Leopoldskron. En el ámbito culinario, el

www.salzburg.info

## COMUNICADO DE PRENSA



Hyperion Hotel Salzburg ofrecerá una reinterpretación de 3 platos de los platos de la película y la Escuela de Cocina Edelweiss ofrecerá un curso de cocina "Fräulein Maria's Crisp Appelstrudel". TSG Tourismus Salzburg GmbH ha creado una nueva ruta como parte de sus paseos por la ciudad, que los interesados pueden seguir individualmente y que les lleva a los lugares más importantes. <a href="www.salzburgmuseum.at">www.salzburgmuseum.at</a>; www.edelweiss-cooking.com; www.salzburg.info/stadtwandern

#### Para más información:

Tourismus Salzburg, Auerspergstraße 6, 5020 Salzburgo, Austria

Tel.: +43/662/889 87 - 0, Fax: +43/662/889 87 - 32, www.salzburg.info, #visitsalzburg

Contacto de prensa:

Susanne Zauner, Tel.: +43/662/889 87 - 305, presse@salzburg.info

Estado Agosto 2024

